

Die Kunden schätzen die familiäre Atmosphäre

Kfz-Werkstatt Karl Haala besteht seit 20 Jahren

In diesen Tagen feiert Karl Haala in Bübleben das 20jährige Bestehen seiner Werkstatt für Kraftfahrzeuge. Damals, im August 1976, sah es hier noch ein wenig anders aus. Karl Haala erinnert sich: „Wir waren meist mit Hohlraumkonservierungen und Unterbodenschutz beschäftigt.“ Es gab jede Menge zu tun, manchmal so viel, daß die Arbeit kaum zu schaffen war. So kam es, daß sich das Unternehmen vergrößern mußte, innerhalb kürzester Zeit brachte es das kleine Unternehmen auf fünf Mitarbeiter.

Wenn Karl Haala an die Anfänge seiner Werkstatt zurückdenkt, dann denkt er unwillkürlich an die Schwierigkeiten, die sich damals vor ihnen auftürmten: An das entsprechende Material war kaum heranzukommen. So mußte er, um ein Faß Unterbodenschutz zu kaufen, 400 Kilometer bis nach Radebeul fahren.

Seit 1989 arbeitet die Werkstatt als freie Werkstatt. Mit den veränderten Bedingungen wurden auch die Voraussetzungen für die Selbständigkeit besser.

Im Angebot ist heute ein umfassender Service, von der Komplettreinigung, Reifendienst, Ölwechsel bis hin zu sämtlichen Pkw-Reparaturen (außer Garantieleistungen der Hersteller und Vertragshändler).

Die Werkstatt hat zwar keine riesigen Ausmaße, ist aber mit



Im August 1976 eröffnete Karl Haala seine Kfz-Werkstatt in Bübleben. Foto: AA

allem Notwendigen ausgestattet.

Viele, die von Anfang an ihr Fahrzeug zu Karl Haala brachten, sind ihrer Werkstatt bis heute treu geblieben. Ganz besonders schätzen sie die familiäre Atmosphäre, an der nicht zuletzt Ehefrau Ingrid, die hier die gute

Seele im Haus ist, großen Anteil hat.

Der morgen 58jährige Chef (man soll ja nicht vorher zum Geburtstag gratulieren ...) will noch bis zum Jahre 2000 seinen Betrieb selber führen. Dann übernimmt Sohn Mario das Steuer – pardon – Lenkrad.